



**BUSCAN SOLUCION.**— La Dra. María Julia Castillo (izquierda), dijo ayer que la situación planteada entre estudiantes de medicina de la Universidad Nacional y la Universidad Evangélica, debe ser solucionada pronto. Se entrevistó con estudiantes que llegaron a la sesión plenaria, de la Asamblea Legislativa.

## Fundamentos de Defensa Nacional Elabora ISEPES

Si bien para nuestra concepción filosófica, guerra y paz, son dos situaciones totalmente diferenciadas, para la estrategia son sólo dos fases distintas que se suceden en el tiempo, expone el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos

y Sociales (ISEPES), en su primer trabajo del departamento político: Fundamentos Doctrinarios de la Defensa Nacional. En un documento de 33 páginas, el Instituto desarrolla una serie de conceptos básicos que conformarían los elementos

esenciales para un compromiso político-militar que permita desarrollar una adecuada defensa nacional; algunas de las más importantes definiciones

—Favor pase a la página 35.



**DENUNCIA.** Están rompiendo los posters con el retrato de la Dra. María Julia Castillo, dice el Dr. Eugenio Martínez López, candidato a síndico de la Alcaldía de San Salvador.

## Destruyen Propaganda de Candidata de Coalición

Es censurable que elementos de la Democracia Cristiana se hayan dedicado a destruir los posters con la fotografía de la candidata a Alcaldesa de San Salvador, Dra. María Julia Castillo, dice el Diputado independiente Dr. Eugenio Martínez López.

lla de coalición PAISA-ARENA-PCN, que pretenden ganar la Alcaldía Municipal de San Salvador, han hecho conciencia entre sus correligionarios para que respeten la propaganda de los adversarios políticos. Es de lamentar estas actitudes, porque en realidad desdiseñan de la cultura civil.

—Favor pase a la página 27.

## Operación Rescate Delta:

## Entregan Equipo a Cruz Roja para Semana Santa

Ejecutivos de la Cigarrería Morazán entregaron ayer en la mañana el equipo que los guardavidas de Cruz Roja usarán en la temporada de Semana Santa, ayuda que esa empresa da como un servicio a la comunidad salvadoreña en la temporada de vacaciones, según dijo el señor Gilberto Casanova. Este año, se informa, se

introducirá el servicio de asistencia a los automovilistas que van a las playas, por medio de una grúa y un equipo de mecánicos que estarán auxiliando a quienes sufren desperfectos en las carreteras y a los que concurren a cualquier de los 71 puestos de socorro que estarán operando. Pero el ensayo será

—Favor pase a la página 53.

## Continúan Felicitaciones por la Palma de Oro

Significativos mensajes estamos recibiendo por la reciente entrega de la Palma de Oro a EL DIARIO DE HOY. Los mensajes son:

San Salvador, 19 de marzo de 1985. Señor Ing. Enrique Altamirano Madriz, Director de EL DIARIO DE HOY, Presidente.

Apreciable Ing. Altamirano: Por este medio tengo a bien presentar a Ud. las muestras de simpatía y felicitación por EL DIARIO DE HOY por haber sido distinguido con el premio de "La Palma de Oro".

A nombre de la Asociación de Ganaderos de El Salvador y en el mío propio, le ruego señor Altamirano,

—Favor pase a la página 36.

## EE.UU. Decepcionado con el Gobierno de Duarte

El desencanto de la Casa Blanca con el gobierno Demócrata Cristiano del Presidente Napoleón Duarte y su inclinación a favorecer una victoria de los partidos opositores en las elecciones legislativas, ha trascendido en Washington, de acuerdo a noticias publicadas el miércoles en la primera página del periódico Washington Post y en un cable de la agencia EFE.

Dice así el despacho:

WASHINGTON, Marzo, (EFE).— Estados Unidos parece decidido a neutralizar su apoyo a la Democracia salvadoreña y está retirando el respaldo al Presidente José Napoleón Duarte para lograr una mayor estabilidad en el país.

Fuentes oficiales afirmaron que ante las próximas elecciones (legislativas y municipales) de El Salvador, que se celebrarán el 31 de este mes, la Administración Reagan no concederá los uno a dos millones de dólares que, mediante la CIA, otorgó a Duarte para la campaña anterior.

Edward Djerejian, portavoz del Departamento norteamericano de Estado, insistió hoy en que Washington no apoya partidos, sino al proceso democrático, sin querer referirse, en concreto, a la cuestión financiera.

La alianza de los conservadores salvadoreños es vista por Estados Unidos como el posible freno a la penetración izquierdista y como un método para llevar a la derecha a la vía democrática y al abandono de sus actividades violentas.

De ahí que, según The Washington Post, el gobierno norteamericano vería con complacencia el triunfo de los conservadores salvadoreños, lo que favorecería el equilibrio político.

Además, el Instituto Norteamericano para el Desarrollo del Trabajo Libre, (AIFLD), ha promocionado activamente y destinado 150.000 dólares a la creación de una nueva confederación laboral que desplazaría a la que actualmente se halla ligada al Partido de Duarte.

Esta confederación se muestra cercana a los dos partidos de ideología demócrata-cristiana que se presentarán en coalición a las elecciones, junto con otros partidos conservadores menores.

## Reunión INFRAMEN Pro-Centenario el Sábado 23

Reunión de ex alumnos de todas las promociones y actuales estudiantes del INFRAMEN, para tratar sobre la celebración del centenario de la institución, realizarán el sábado 23 de marzo.

La reunión será a partir de las 2 de la tarde en el local del Instituto, organizada por el comité ejecutivo y la directiva de EX-IN, la cual unirá vínculos de amistad entre toda la familia INFRAMEN.

El centenario de fundación la celebrarán el 22 de junio de este año; en esa fecha murió el impulsor de la educación nacional, Gral. Francisco Menéndez.

Informaron que antes de la asamblea general de la confraternidad EX-IN, habrá números artísticos y otros atractivos, que ofrece

—Favor pase a la página 53.

## Dra. Castillo:

## No Debe Confrontarse a Jóvenes Estudiantes

No es conveniente confrontar a dos grupos de jóvenes universitarios en estos momentos políticos, expresó ayer la presidenta de la Asamblea Legislativa, Dra. María Julia Castillo.

Se refirió a los planeamientos que hacen los estudiantes de medicina de la Universidad de El

Salvador y de la Universidad Evangélica, quienes piden hacer su año de internado en el Hospital San Juan de Dios, de Santa Ana.

Antes de la sesión plenaria de ayer, la Dra. Castillo se reunió con los estudiantes de la Universidad

—Favor pase a la página 42.

## Subsidio y Revisión de Tarifas Solicita AEAS

Un subsidio de mil quinientos colones mensuales para cada bus y la revisión del sistema tarifario, para actualizarlo en relación a costos de operación, solicita la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS).

"AEAS está luchando contra corriente", dice co-

municado de esa institución. Reconoce la difícil situación familiar, económica y social que en estos momentos vive el pueblo trabajador, pero también recalca que son los más afectados, recordando que desde el momento que se

—Favor pase a la página 62.

## Hugo Barrera:

# Reforma Agraria ha Dañado a Trabajadores

Durante los cinco años que ha durado la Reforma Agraria ha perjudicado a

millares de trabajadores del campo, asegura el Sr. Hugo Barrera, diputado de ARENA.

Después de largos cinco años de ser implantada esta reforma, existen grandes cantidades de tierras completamente ociosas, lo cual trajo como consecuencia que haya grandes cantidades de personas sin trabajo en el agro salvadoreño, agrega.

Esto naturalmente viene a agravar la situación de la población rural, que no tiene oportunidad de obtener ni siquiera un salario de temporada para cubrir sus necesidades más elementales, ni mucho menos les permite desarrollarse, como supuestamente les

dijeron que sería ya con la Reforma Agraria.

Desde el punto de vista económico y social —añade el diputado— la Refor-

ma Agraria, tal como fue planteada por el Partido Demócrata Cristiano, ha

—Favor pase a la página 53.



Sr. Hugo Barrera, diputado de ARENA.

## Liberalizar Ventas del Café Promete AD

Los empresarios que ya han demostrado habilidad y agilidad para vender el café, deben competir entre sí y con el Estado en la búsqueda de mercados, pero el Estado debe reservarse el control de las divisas para que vuelvan al país.

Lo anterior lo expresó el doctor Luis Nelson Segovia, candidato a diputado

por Acción Democrática, en un desayuno que el partido AD ofreció a los periodistas nacionales y extranjeros, ayer en el Camlino Real, acompañando al Secretario General y primer candidato a diputado, doctor René Fortín Magaña.

En relación a la posición —Favor pase a la página 37.